

NOËL

25 décembre 2024

Évangile - Luc 2 : 1-14)

Joseph, lui aussi, monta de Galilée, depuis la ville de Nazareth, vers la Judée, jusqu'à la ville de David appelée Bethléem. Il était en effet de la maison et de la lignée de David. Il venait se faire recenser avec Marie, qui lui avait été accordée en mariage et qui était enceinte. Or, pendant qu'ils étaient là, le temps où elle devait enfanter fut accompli. Et elle mit au monde son fils premier-né; elle l'emballota et le coucha dans une mangeoire, car il n'y avait pas de place pour eux dans la salle commune. Dans la même région, il y avait des bergers qui vivaient dehors et passaient la nuit dans les champs pour garder leurs troupeaux. L'ange du Seigneur se présenta devant eux, et la gloire du Seigneur les enveloppa de sa lumière. Ils furent saisis d'une grande crainte. Alors l'ange leur dit : « Ne craignez pas, car voici que je vous annonce une bonne nouvelle, qui sera une grande joie pour tout le peuple : Aujourd'hui, dans la ville de David, vous est né un Sauveur qui est le Christ, le Seigneur. Et voici le signe qui vous est donné : vous trouverez un nouveau-né emmaillotté et couché dans une mangeoire. » Et soudain, il y eut avec l'ange une troupe céleste innombrable, qui louait Dieu en disant : « Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre aux hommes, qu'Il aime. »

Réflexion:

Pourquoi nous souhaitons-nous «Joyeux Noël»? Sûrement pas parce que Jésus est né dans un monde parfait et non pas parce que nous avons un monde parfait ou des familles parfaites aujourd'hui. "Joyeux Noël"? Peut-être pas pour tous. Mais à cause de Jésus, nous pouvons tous célébrer un Noël joyeux et béni. Le Sauveur du monde est né la nuit de l'année, lorsque l'obscurité est la plus longue. Jésus vient pour les gens dans les endroits sombres. La joie réelle, durable et profonde est que la Lumière y brille. C'est pourquoi nous pouvons nous dire «Joyeux Noël»! (Liturgie vivante, p.24)

Méditation Vincentienne:

En travaillant à restaurer toutes choses en Christ, nous ne sommes pas seuls. Dieu est avec nous: Emmanuel. Ses pauvres aussi sont proches de nous. Puisseons-nous ne jamais oublier que la source ultime d'espoir et de joie pour les pauvres réside dans le fait que nous partageons avec eux notre profonde conviction personnelle, née de la prière, que le Royaume de Dieu est né avec la naissance du Christ; un royaume de justice, d'amour et de paix. Que votre fête de Noël soit joyeuse! (McCullen, Des Choses Profondes, p. 366)

Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

De quelle manière avons-nous partagé avec les pauvres notre conviction personnelle profonde du royaume de Dieu?

Prière de clôture:

Ce jour-là, la joie renaît dans le monde,

- **que nous partagions la joie du Christ avec tout le monde.**

En ce jour, l'espoir renaît dans le monde,

- **que nous apportions l'espoir du Christ à ceux qui sont pauvres.**

Ce jour-là, l'amour est né de nouveau dans le monde,

- **que nous apportions l'amour du Christ à notre famille et à notre monde. Amen**

